

Die »Wilden Löwenzähne« aus Weidenbach



Der Obst- und Gartenbauverein Weidenbach (KV Ansbach) mit seinen knapp über 200 Mitgliedern ist stolz auf seine Kinder- und Jugendgruppe, die nun seit sieben Jahren besteht. Derzeit sind 39 »Wilde Löwenzähne« angemeldet und versichert. Zu den monatlichen Treffen sind durchschnittlich 12 bis 18 Kinder anwesend. Aufgenommen werden grundsätzlich alle

Interessierten. Bei Kindern unter sechs Jahren muss jedoch immer ein Elternteil mit anwesend sein.

Drei Betreuerinnen bemühen sich möglichst Jahreszeiten bezogene Themen aufzugreifen. In den Wintermonaten ziehen wir uns meist in den Werkraum oder in die Küche der Schule zurück, um dort zum Beispiel Vogelhäuser oder Futterglocken zu basteln oder in der Küche Obst zu verwerten. Auch wird regelmäßig die vereinseigene Mosterei besucht und Saft gepresst. Im Frühjahr und Sommer sind wir im Freien in unserem »Gärtla« oder bei Aktionen wie zum Beispiel Kartoffelernte oder Kräuterwanderung. Auch bemühen wir uns immer wieder »Alt« und »Jung« zusammenzubringen. So besuchten wir auch schon einige Male ein Seniorenheim um einen gemeinsamen Bastelnachmittag miteinander zu verbringen.

Wir sind auch daran interessiert, mit anderen Vereinen in Kontakt zu kommen bzw. nach einem ersten Jugendgruppenleiter-Treffen im Kreisverband zu Erfahrungsaustausch in Kontakt zu bleiben. Es ergeben sich immer wieder neue Ideen und Impulse. Wir würden uns künftig über einen Besuch mit Meinungs- bzw. Erfahrungsaustausch mit Ihnen freuen. Mehr über uns gibt es im Internet unter www.ogv-weidenbach.de.

Sabine Hoch (OGV Weidenbach)